

Asciende a 73 total de muertos tras terremoto en centro de Italia



La Habana, 24 agosto (RHC)- La cifra de muertos en el terremoto registrado la madrugada de este miércoles en el centro de Italia ascendió a 73, informó la prensa local.

La jefa de emergencias, Immacolata Postiglione, ha señalado que "hay muchas personas aún bajo los escombros". Solo en Amatrice su alcalde, Sergio Pirozzi, ha informado a la agencia Adnkronos de que hay 35 muertos. Según 'La Stampa', la ciudad ha quedado literalmente dividida en dos, por lo que en la zona norte hay catorce cadáveres en un patio y en la sur hay otros 21 en el patio de una escuela.

Según ha explicado en conferencia de prensa la responsable de las operaciones de emergencia de la Protección Civil, Immacolata Postiglioni, 53 de los fallecidos son en la región de Lazio, donde se encuentran Amatrice y Accumoli, y 20 en la región de Las Marcas.

Medios periodísticos italianos informan sobre un nuevo temblor de magnitud de 4,9 en la escala Richter que sacudió la localidad de Arquata del Tronto, cerca de la ciudad de Ascoli Piceno.

El primer terremoto, de magnitud 6,4, ocurrió a la 01:36 (hora local) y estremeció el centro de Italia, a unos 10 kilómetros de la ciudad de Norcia (Perugia). Casi de inmediato se produjeron otras réplicas en la misma zona.

La Protección Civil precisó que el saldo de víctimas aumentará, mientras que el ministro de Infraestructuras, Graziano Delrio, confirmó que la situación "es muy grave".

El primer ministro, Matteo Renzi, afirmó que ninguna familia quedará sola, y que la prioridad durante los próximos días es el rescate de los sobrevivientes.

El sismo dejó decenas de heridos y desaparecidos, así como miles de personas sin vivienda, de acuerdo con las declaraciones de las autoridades italianas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103587-asciende-a-73-total-de-muertos-tras-terremoto-en-centro-de-italia>



Radio Habana Cuba